

Einladung zur Einwohnerversammlung

27.05.2023 07:00



Wie ist der Stand beim Neubau der 380-kV-Ostküstenleitung, was macht der geplante Ausbau der

Wilstedter Straße und welche Pläne gibt es jetzt eigentlich für das ehemalige Wagenhubergelände? – zu diesen und weiteren Themen wird bei der Einwohnerversammlung am Dienstag, 6. Juni, von 19 bis 22 Uhr informiert. Sie findet in der Aula der Gemeinschaftsschule Rhen, Schäferkampsweg 34, statt. „Ich lade alle Henstedt-Ulzburgerinnen und Henstedt-Ulzburger ganz herzlich dazu ein“, sagt Bürgervorsteher Henry Danielski, der auch durch die Veranstaltung leitet. „Jede und jeder hat dabei die Möglichkeit, die wichtigsten Informationen zu den verschiedenen Themen zu erhalten.“

Nach der Begrüßung und Eröffnung der Einwohnerversammlung steht das Planfeststellungsverfahren für den Neubau der 380-kV-Ostküstenleitung als erstes Thema auf der Tagesordnung. Danach handeln verschiedene Tagesordnungspunkte von den Entwicklungen im Ortsteil Rhen. Gestartet wird dabei mit dem geplanten Vollausbau der Wilstedter Straße. Der Bebauungsplan Nummer 42 „Freizeitgelände Wittmoor“ für das Gebiet nördlich der Wilstedter Straße – östlich der Tennishalle und südlich des vorhandenen Reitbetriebs – ist ein weiteres Thema. Zudem wird der aktuelle Stand beim Bebauungsplan Nummer 98 „Schule Rhen – Schäferkampsweg“ für das Gebiet nördlich des Schäferkampswegs – dem südlichen Bereich des vorhandenen Sportplatzes westlich der Norderstedter Straße und östlich der Sporthalle der Gemeinschaftsschule Rhen – vorgestellt. Auch der Bebauungsplan Nummer 147 „Wagenhubergelände“ für das Gebiet nördlich der Schleswig-Holstein-Straße, östlich der Norderstedter Straße und südlich der Rhener Kehre wird thematisiert. Nach Informationen zum Neubau des Schmutzwasser-Hauptsammlers Rhen wird es auch noch Zeit für Anregungen aus der Mitte der Einwohnerversammlung geben.